



SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

Ciudad de México, a 19 de febrero de 2021
Boletín No. 024

REFORZAMOS LA PREVENCIÓN PARA CONSTRUIR LA PAZ: RODRÍGUEZ

- *Inauguración del cuartel en Hermosillo es signo de su permanencia en Sonora*
- *Funcionan seis cuarteles de la Guardia Nacional en la entidad*

Territorializar la paz en todo México es el mecanismo para reforzar la prevención de la violencia y el delito a través de las 32 mesas estatales y las 266 regionales, aseguró la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez.

Este mecanismo es uno de los pilares de la Estrategia Nacional de Seguridad, destacó.

Durante la inauguración del cuartel de la Guardia Nacional en Hermosillo, Sonora, donde acompañó al presidente Andrés Manuel López Obrador, la servidora pública consideró que la suma de esfuerzos es lo menos que pueden hacer los tres niveles de gobierno.

“Es un trabajo diario de coordinación sin precedente, inédito a nivel nacional, que nos ha permitido mejorar las condiciones de seguridad en todo el país; atender las causas de la violencia; y actuar con una directriz clara de respeto a los derechos humanos.

“Se trata también de reactivar la procuración de justicia para que no haya más impunidad; y avanzar, siempre avanzar en la construcción de la paz”, resaltó.

Recordó que 16 de los 18 delitos de alto impacto han disminuido como resultado de la estrategia y Sonora ocupa el lugar 20 en cuanto a delitos por cada 100 mil habitantes, por debajo de la media del país.

La Guardia Nacional es una realidad en Sonora donde hoy ya funcionan seis cuarteles: en Cajeme, Bavispe, Moctezuma, Caborca, Nogales y ahora Hermosillo; aún quedan pendientes Navojoa y San Luis Río Colorado.

Cuentan también con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP); el Centro Nacional de Inteligencia (CNI); la Coordinación





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

Nacional Antisecuestro (Conase); la Policía Cibernética; Plataforma México y el servicio telefónico 911 para solicitar apoyo en emergencias, aseguró.

“Ya no respondemos a la violencia con más violencia ni damos palos de ciego; por el contrario, hemos emprendido el camino hacia la justicia y la paz con trabajo de inteligencia”, apuntó.

Esta coordinación, indicó, permite un uso más eficiente y transparente de los recursos del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP), para fortalecer a los policías locales con equipamiento, tecnología e infraestructura, así como mejorar las capacidades de prevención y atención a delitos de alto impacto.

Esta semana, informó, se firmó el convenio para la transferencia de recursos del FASP para fortalecer la protección y seguridad de los sonorenses.

“La receta es sencilla: perseverancia para sesionar todos los días; coordinación, establecer diagnósticos y estrategias locales; voluntad política y hacer uso de todo el trabajo y conocimiento de los cuerpos de seguridad”, puntualizó.

En el evento estuvieron presentes la gobernadora de Sonora, Claudia Pavlovich Arellano, el secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán; el subsecretario de la Defensa Nacional, André Georges Foullon Van Lissum; presidenta municipal de Hermosillo, Sonora, Célida Teresa López Cárdenas; el comandante de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio.

—oo0oo—

